



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PUERTO DESTRUIDO POR GUERRA. Beirut, diciembre 28. Los dos cargueros a la izquierda fueron los primeros barcos en entrar el domingo al demolido puerto de Beirut, que permaneció cerrado durante 19 meses, debido a la guerra civil de el Líbano. Pueden verse a la derecha los restos de varios barcos y equipos.

Ofrecen Té en Vez de Café Muchos Restaurantes E. U.

NUEVA YORK, Dic. 28 (AP) - La Comisionada de Asuntos del Consumidor de la Ciudad de Nueva York, Elinor Guggenheimer, anunció aquí una campaña para reducir el consumo del café en Estados Unidos y obligar a los productores a reducir sus precios. Simultáneamente los supermercados locales exhiben letreros que anuncian un boicot a nivel nacional contra el producto, y muchos restaurantes ofrecen té y otras bebidas como sustitutos de

la popular infusión. George Boecklin, Presidente de la Asociación Nacional del Café, manifestó su esperanza de que el público norteamericano "entienda que los elaboradores no tienen la culpa del alza de los precios". Los atribuyó a "una respuesta al costo creciente del café verde que compran a los países productores". Boecklin dijo creer que "si un boicot al café redujera gravemente la demanda podría, a largo plazo,

lograr una disminución de precios". Los representantes aquí de los productores de café mantuvieron silencio. Bernardo Rueda, Director de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia en Nueva York, se negó a formular comentarios sobre los motivos aducidos en la campaña de boicot. Rueda comentó, sin embargo, que el Gobierno de Colombia —uno de los grandes productores— acaba de fijar una nueva cuota de reintegro por cada saco de café de 70 kilogramos exportado. Los exportadores deben ahora reembolsar a su Gobierno 307.60 dólares por cada saco, en vez de los anteriores 284.65. Añadió que esta medida "no debe afectar para nada al mercado externo". Una fuente de la Oficina Panamericana del Café declaró que si bien no se había efectuado una investigación exhaustiva de las causas del alza del precio del café, esta podía atribuirse en parte a la gran demanda en el mercado internacional y a las heladas que dañaron las últimas cosechas en

—Favor pase a la Pág. 39.

Narran Actos de Barbarie Entre el Ejército de Rusia

LONDRES, diciembre 28 (AP). Un exiliado que dice haber sido agente de la Policía Secreta soviética, afirma en un libro aparecido hoy que militares rusos, ordenaron una vez a sus tropas entrar a una zona radioactiva, después de una explosión atómica, y que el 70 por ciento de los hombres resultó gravemente afectado por la radiación. En su libro "Dentro de la KGB" Aleksei Myagkov, afirma que los soldados soviéticos se ven obligados a soportar "sufrimientos en gran escala impuestos por las

autoridades". Cita como ejemplo un incidente en que afirma que un regimiento de fusileros recibió la orden de atravesar una zona al este del Lago Baikal, en la Unión Soviética, poco después de una prueba atómica. Afirma que las tropas recibieron seguridades de que no había peligro alguno, pero añadió que el 70 por ciento de los hombres fueron afectados por la radiación y al cabo de varios años se hallaban aun

—Favor pase a la Pág. 42.

Madre de Huber Matos Acusa a Rojos del Atentado Criminal

WASHINGTON, diciembre 28 (UPI). La madre de Huber Matos (hijo) afirmó hoy que el atentado criminal de que éste fuera objeto anoche en Costa Rica fue de inspiración comunista, "relacionado con las gestiones que viene haciendo en favor de la libertad de su padre", encarcelado en Cuba desde hace 17 años. El joven Matos, que ha estado tratando de convencer al Gobierno de Fidel Castro, que deje en libertad a su padre, preso en Cuba desde 1959, sobrevivió a un ataque a tiros en las proximidades de su casa en Costa Rica. Su madre, María Luisa de Matos, que vive en Nueva Jersey con su hija Lucy, dijo a United Press International por teléfono, que en su opinión el joven Matos "ha sido víctima de un atentado comunista relacionado con las gestiones que viene haciendo en favor de la libertad de su padre".

La señora Matos estuvo en Washington la semana pasada para solicitar la ayuda del Presidente Electo James E. Carter y del Departamento de Estado en sus esfuerzos para convencer a Castro, que acepte una oferta chilena de un canje de Matos por el ex parlamentario chileno Jorge Montes, detenido en ese país. Según el relato de la señora Matos, su hijo fue alcanzado por un disparo mientras se encontraba en el interior de su automóvil estacionado frente a su residencia en la capital costarricense. La señora Matos dijo que fue informada que el automóvil de su hijo fue alcanzado por cinco disparos hechos desde otro vehículo, cuyos ocupantes se dieron a la fuga. Uno de esos disparos, según el relato de la señora Matos, hirió a

—Favor pase a la Pág. 39.

Uno de los Santuarios más Antiguos Descubren en Roma

ROMA, diciembre 28 (AP) - Varios arqueólogos anunciaron hoy el descubrimiento cerca de aquí de lo que calificaron como uno de los santuarios más antiguos de Roma, que data quizás de la fundación de la Ciudad Eterna hace más de 27 siglos. El Santuario o Templo fue utilizado como lugar de culto, según se desprende de las ofrendas hechas a las deidades halladas entre las ruinas. El santuario fue descubierto por casualidad, de acuerdo con funcionarios, especialistas de antigüedades de Roma, después que varios arqueólogos examinaron a principios de este año piezas que habían sido excavadas clandestinamente cerca de la población de Gabil, unos 19 kilómetros al sur de Roma. Las excavaciones comenzaron en marzo pasado y culminaron con el descubrimiento de parte del

santuario que, de acuerdo con la arqueóloga Paola Zaccagni, estuvo activo desde el siglo séptimo antes de Cristo hasta el primer siglo de la era cristiana. "Era un santuario suburbano con una vida muy activa", dijo la arqueóloga. "La zona excavada hasta ahora es de sólo unos 300 metros cuadrados junto a un pozo que tuvo quizás un carácter sagrado". Otros dos arqueólogos que participan en las excavaciones, Maria Fenelli y Marcelo Quatoli, dijeron que las ruinas desenterradas hasta ahora no constituían la parte más importante del santuario. "Esta no debe ser la zona sagrada central", dijeron. "Creemos que las ruinas forman parte de un pequeño edificio capadoceno dentro del santuario más vasto".

La AFL-CIO Critica los Planes Económicos de Carter

WASHINGTON, diciembre 28 (Por Carlos F. Liebana, de EFE). Uno de los pilares de la victoria electoral de Jimmy Carter, el Sindicato AFL-CIO —el más importante de Estados Unidos— dio ya signos de que no va a ser dócil a los puntos de vista del Presidente electo. Lane Kirkland, Secretario-Tesorero de la importante central sindical y sucesor designado del Presidente George Meany, acaba de rechazar una de las ideas más queridas por Carter: Los esfuerzos voluntarios para controlar precios y salarios. En una conferencia de prensa, Kirkland dejó claro q' los dieciséis millones de trabajadores afiliados a la "AFL-CIO", que hicieron activa campaña por Carter en las elecciones presidenciales, no van a entrar ahora por el aro de estos esfuerzos voluntarios.

Kirkland dijo que tales esfuerzos voluntarios "son una trampa y un engaño", utilizando el lenguaje más duro desde el pacto electoral entre Carter y los dirigentes sindicales. El líder de la "AFL-CIO", manifestó para dejar las cosas meridianas: "sustituir las negociaciones colectivas por el concepto de un cuerpo de élite de economistas, que sacan números de una computadora es, para nosotros, un anatema". No podía haber ataque más directo a lo declarado frecuentemente por Carter de que convocaría a los empresarios y sindicalistas, poco después de tomar posesión de la Presidencia, para pedirles cooperación y moderación al fijar los salarios y los precios. Kirkland dijo que la "AFL-CIO"

—Favor pase a la Pág. 51.

Pollo Congelado Denuncia a Anciana Ladrona

LONDRES, diciembre (AP). Una anciana de baja estatura se desmayó en un supermercado de Londres por un súbito descenso de su temperatura corporal, en momentos en que una multitud de clientes realizaban afiebradamente sus últimas compras navideñas. El personal de la tienda se esmeró en atenderla hasta que los tripulantes de una ambulancia llamada para llevarla a un hospital le quitaron el sombrero y descubrieron en su interior un pollo congelado que se había robado. La anciana forma parte de la floreciente "industria" británica de los que se dedican a robar en las tiendas, con pérdidas anuales de millones de dólares en mercancías para las tiendas, dijo Harry Shepherd, Presidente de la Asociación de Comerciantes de la Calle Oxford.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DERRAMA PETROLEO. Marcus Hook, Pensilvania, diciembre 28. El petrolero Olympic Games, atracado en un muelle de Marcus Hook, derrama petróleo por un agujero abierto en su proa, debido a un accidente ayer. Millares de galones de petróleo se vertieron al río Delaware, cerca de Filadelfia.